

Würenlingen, im Januar 2020

An die Angehörigen, Zeitzeugen und Freunde, die ihre Solidarität mit den Angehörigen und ihr Gedenken an die Opfer zum Ausdruck bringen wollen

Vor 50 Jahren sterben 47 Menschen beim Bomben-Attentat

Einladung zum Gedenkanlass zum Flugzeugabsturz in Würenlingen

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 21. Februar 1970, um 13.34 Uhr, verloren 47 Menschen das Leben als Flug SWR 330 der Swissair kurz nach dem Start von Zürich nach Tel Aviv bei einem Bomben-Attentat über Würenlingen abstürzte. Zum 50. Mal jährt sich in diesem Jahr die durch Menschen gewollte Tragödie. Dieses traurige Kapitel in der Geschichte der Schweizer Luftfahrt darf nicht in Vergessenheit geraten.

Es ist uns ein grosses Anliegen, Sie alle zu diesem Anlass herzlich einzuladen, an dem das Gedenken an die Opfer und Solidarität mit den Angehörigen im Zentrum stehen.

Wir freuen uns, Sie beim Gedenkstein am Absturzort Unterwald Würenlingen am

21. Februar 2020, um 13.15 Uhr

begrüssen dürfen. Der Anlass dauert ungefähr eine Stunde und wird von Gebeten begleitet und musikalisch umrahmt. Sie haben die Gelegenheit Kränze und Blumengebinde am Gedenkstein niederzulegen.

Freundliche Grüsse

Die Organisatoren:

Arthur Schneider
Ehemaliger Gemeinderat/-präsident
Würenlingen

Ruedi Berlinger
Sohn des Piloten
Kapitän Karl Berlinger

Programm

- Beginn 13.34
- Dudelsack Duo mit «Amazing Grace» mit Ruedi Berlinger und Partnerin Martina Feuerstein
- Begrüssung von Ruedi Berlinger
- Gedanken von Arthur Schneider
- Grusswort des Aargauer Regierungsrats Jean-Pierre Gallati, Vorsteher Departement Gesundheit und Soziales (DGS)
- Synagogenchor der Israelitischen Cultusgemeinde Zürich (ICZ), Dir. Robert Braunschweig
- Kranz- und Gebinde-Neiederlegugg, Kerzen anzünden
- Gebete
 - Shay Zorger, Kantor der Israelitischen Cultusgemeinde Zürich (ICZ)
 - Guido Ducret, kath. Seelsorger, Würenlingen
 - Michael Rust, ev-ref. Pfarrer, Villigen
- Synagogenchor ICZ
- Schlusswort und Dank
- Schlusspiel Dudelsack Duo

Im Anschluss an den Gedenkanlass besteht die Möglichkeit, sich im Personalrestaurant «Oase» des Paul-Scherrer-Institutes (PSI) zum Austausch und persönlichen Gespräch zu treffen.

Für Rückfragen steht Ihnen Arthur Schneider unter der Nummer 056 281 18 65 gerne zur Verfügung.

Anreise/Parkplätze

Mit dem öffentlichen Verkehr: Mit den SBB zum Bahnhof Brugg – nach PSI Ost mit dem Bus Nr. 376 – Fussweg ca. 10 Min. (Wegweiser folgen)

Mit Auto: Kantonsstrasse Würenlingen-Döttingen – beim Kreisel PSI Richtung «Zwischenlager» (Verkehrsdienst beachten) – Fussweg ca. 10 Min. (Wegweiser folgen)